

Das Evangelische Jugendcamp 2010 fand Mitte September in Volkenroda statt. Mehr als 700 Jugendliche aus Thüringen und Sachsen-Anhalt kamen in den kleinen Ort bei Mühlhausen zusammen. Auch eine Jugendgruppe unseres Kirchenkreises Henneberger Land war bei diesem Event dabei. Evangelisches Jugendcamp in Volkenroda - das waren drei erlebnisreiche Tage mit Bibelarbeiten und Gottesdiensten, Live-Musik und Konzerten, Workshops und Sportspielen, einer Nachtkirche und einem Jugendcamp-Cafe. Veranstalter des Camps war die Evangelische Jugend unserer Landeskirche – in Kooperation mit anderen christlichen Jugendverbänden. Die Teilnehmer, die aus dem Henneberger Land mitkamen, sind alle sehr begeistert zurückgekehrt. Viele freuen sich schon auf das nächste Jugendcamp.



B. Friebel

